
Rene van Eck
Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 22. September 2008, 08:44

Zitat von PsYcHo 

Hat mir damals als Spieler gut gefallen. Viel Glück weiterhin!

ja, ab er nur die eine Rückrunde - in der 2. Liga war er dann auch so ein total lustloser Söldner,
der nur noch die Kohle abgegriffen hat 
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